

Desde 2010, la Sra. Omiadze ha participado activamente en el desarrollo de campañas de marketing, formulación de estrategias de desarrollo y ha colaborado con instituciones locales e internacionales. Ha ocupado diversos cargos directivos en ministerios clave de Georgia, incluido el Ministerio de Economía y Desarrollo Sostenible, el Ministerio de Cultura y Protección de Monumentos, el Ministerio de Deportes y Asuntos de la Juventud, así como el Ministerio de Trabajo, Salud y Asuntos Sociales de Georgia.

La Sra. Omiadze obtuvo su licenciatura en periodismo de la Universidad de Cine y Teatro de Georgia y posee una maestría en Comunicación de la Universidad Georgiana de Asuntos Públicos. Habla inglés y ruso con fluidez.

### **Maskviajes: Recursos Turísticos en Georgia**

Maia Omiadze: Situada entre Europa y Asia, Georgia es un destino único que ofrece una amplia gama de experiencias. Debido a su diverso patrimonio natural y cultural, el país tiene un valor turístico excepcional.

Georgia ofrece casi todos los tipos de climas y una rica biodiversidad. El pequeño país está lleno de destinos únicos por descubrir, incluyendo las altas cumbres del Cáucaso y los soñados centros turísticos de esquí, playas tropicales, lagos y cascadas, cuevas, cañones, semidesiertos, desiertos con las llamadas montañas arcoíris, y más.



Durante un solo día, puedes esquiar en las cumbres más altas por la mañana y tomar el sol en las playas del Mar Negro unas pocas horas más tarde en coche.

Georgia es hogar de los restos humanos más antiguos de Europa (datados hace 1.8 millones de años). Es cuna del vino, con 8000 años de tradiciones vinícolas continuas evidenciadas por numerosos descubrimientos arqueológicos.

Georgia tiene mucho que contar: con una infraestructura desarrollada y una vasta red, los museos georgianos conectan a los visitantes con el espectro completo de la experiencia humana. Los museos preservan artefactos de la antigüedad, la Edad Media y el mundo moderno. La colección incluye joyas antiguas, obras de arte de herrería y esmalte, pertenencias domésticas, monedas de Alejandro Magno, la máscara mortuoria de Napoleón

Bonaparte, fotografías, escritos a mano e instalaciones modernas.

Lo principal del país es su diversidad: Georgia ofrece una mezcla perfecta de estilos antiguos y modernos. Por un lado, tiene una tradición centenaria de canto polifónico que se desarrolló durante varios cientos de años antes de aparecer en Europa Occidental. Debe destacarse: Chakrulo, una canción georgiana que fue al espacio como parte del mensaje de la NASA al universo.

Por otro lado, en el mundo moderno, Georgia se destaca con su cultura de música electrónica, ofreciendo algunos de los clubes nocturnos más populares de Europa.

A los georgianos les encanta divertirse, así que encontrarás muchos bares y restaurantes elegantes, festivales de música, cine y arte, teatros y mucho más.

El arte de divertirse y socializar está conectado con la hermosa tradición de "Supra" (festín georgiano), que es otra experiencia inolvidable, llena de platos deliciosos, vino natural, canto y baile, conversaciones profundas y actividades que conectan perfectamente a todos los participantes entre sí.

